

mehr da war.

Es sah so aus, als ob dort nie jemand gelegen hätte.

Hatte er das alles nur geträumt oder sich eingebildet?

Nein, das konnte er sich nichts vorstellen.

Er schaute auf seine Uhr - es war bereits elf.

~+Flashback Anfang+~

Sanft schienen die Sonnenstrahlen durchs Fenster, gradewegs in Rays Augen.

Blinzelnd öffnete er diese und schaute auf seine Uhr.

//Oh je, es ist ja erst 8 Uhr...

Aber da ich jetzt eh nicht mehr einschlafen werde, kann ich auch genauso gut aufstehen.//

Er richtete sich auf und blickte zu Kai.

Dieser schlief noch und zwar in einer ziemlich komischen Lage. (wie der da liegt erklär ich jetzt net XD')

Ray wandte den Blick wieder nach vorn und runzelte die Stirn.

//Was hat mich da gestern Abend nur geritten...//, fiel es ihm wieder ein.

//Ich stehe doch gar nichts auf Jungen... oder etwa doch?

Nein... ach ich weiß nicht... mist verdammt!

Aber vielleicht war das ja auch einfach nur freundschaftlich gemeint...//

Ray stand auf, nahm sich seine Anzihsachen und verschwand im Bad, nur für den Fall, dass Kai aufwachen sollte.

Dieser jedoch schien tief und fest zu schlafen. (ziemlich komisch, wenn man da so verränkt liegt XD')

Leise schloss Ray hinter sich die Tür und fing dann an sich umzuziehen.

Nachdem er fertig war machte er sein Bett zurecht und verschwand aus dem >>Hotel<< und erkundete die Gegend.

~+Flashback Ende+~

Fragend und verwirrt schaute Kai auf den lehren Platz neben sich.

Dann beschloss er auch aufzustehen, aber irgendwie gelang ihm dies nicht so recht.

Seine Schmerzen waren unerträglich und er konnte sie einfach nicht überwinden. (oho Kai macht schlapp? >,<')

So beschloss er einfach liegen zu bleiben und zu warten bis Ray wieder zurück ist. (was bleibt ihm anderes übrig -.-')

//Wenn Ray wieder da ist werde ich ihn bitten mir beim Aufstehen zu helfen...//

Da Kai nichts anderes außer im Bett liegen machen konnte, schloss er die Augen und versuchte wieder einzuschlafen.

Ray ging derweilen im Dorf spazieren und besuchte hier und da ein paar Läden. (wie der sich die zeit vertreiben kann... >.<)

Zum Schluss machte er bei einer Art Bäcker halt und kaufte für sich und Kai ein paar Brötchen.

Dann ging er zu seinem Wagen und holte etwas zum belegen aus dem Korb.

---*---

Minuten vergehen...

Aber ich fands irgendwie lustig an dieser Stelle aufzuhören XD'

Ich weiß, ich bin dumm.. ihr findet des bestimmt net lustig..

Hm, tja, was will Kai wohl XDD

Tip: wenn ihr nomma lest kommt ihr drauf >.> oda solltet zumindest XDD

Net hauen bitte -.-

Ok, ich schreib dann schnell weiter =)

Bis dann, baba, eure =>Raymond<= ^-^v